



**Décidément les fans ne connaissent aucune limite plus encore lorsqu'il s'agit d'une légende.**

En effet le décès de Diego Maradona le célèbre n°10 de l'équipe d'Argentine, a déclenché une vague d'hommages à lui rendue par ses fans et supporters à travers le monde.

Le génie du joueur l'avait érigé en icône du ballon rond. Un virtuose tant il a excellé et fait rêver des milliers de supporters . Dans son pays l'Argentine il se raconte encore cette anecdote selon laquelle un employé de la morgue qui s'était filmé avec le corps et qui l'a publié sur les réseaux sociaux s'est vu tout simplement licencié pour manquement à l'éthique et à la déontologie de sa profession.

Même mort le phénomène Maradona suscite toujours de l'administration. Adieu l'artiste et merci pour tous ces moments d'intenses émotions.